

# Pietra M Paloh Kukuhkan Oman Rohman Sebagai Ketua DPW Garpu Jambi

solmi - [JAMBI.UPDATES.CO.ID](http://JAMBI.UPDATES.CO.ID)

Sep 26, 2022 - 01:23



*Kang Maman kibarkan Bendera Pataka Garpu*

JAMBI – Disemangati geliat aktivitas pedagang kecil yang ramai mengais rezeki di seputaran objek wisata Tugu Keris, kawasan Kotabaru, Kota Jambi, Minggu malam (25/9), Ketua Umum DPP Gerakan Restorasi Pedagang dan UMKM (Garpu) Pietra Machreza Paloh, melantik dan mengukuhkan Oman Rohman NH

sebagai Ketua DPW Garpu Provinsi Jambi, berikut dengan sejumlah pengurus di bawahnya.

Disaksikan Ketua Umum DPW Partai NasDem Jambi H Syarif Fasha, pada kesempatan serupa Pietra juga secara simbolis menyerahkan dokumen SK Kepengurusan Dewan Pengurus Daerah (DPD) Garpu NasDem untuk 11 DPD kabupaten dan kota di Bumi Sepucuk Jambi Sembilan Lurah, Provinsi Jambi.

Usai menyerahkan Bendera Pataka Garpu, Pietra berharap Oman Rohman yang akrab dengan panggilan Kang Maman, mampu merangkul dan mengayomi para pedagang kecil dan pelaku UMKM (Usaha Mikro, Kecil dan Menengah) dengan pendekatan program kerja nyata dan tepat guna.

“Saya minta segenap insan Garpu, dari tingkat DPW dan DPD harus bisa dan bekerja keras memerankan diri sebagai fasilitator yang tangguh dan tulus untuk mendorong kemajuan pedagang kecil dan pelaku UMKM di Jambi. Yang penting luruskan niat, lakukan dengan tawadhu!” ujar Pietra.

Pietra mengakui, peran dan perjuangan Garpu untuk menaik-kelaskan pedagang kecil dan pelaku UMKM di tengah kondisi negeri saat ini, tentu tidaklah mudah. Sebab itu, kata Pietra para pengurus Garpu harus proaktif dan menjemput bola-bola persoalan yang dikeluhkan pelaku UMKM dan pedagang lemah.

Jika langkah itu dilakukan, diyakininya kehadiran Garpu bakal mampu membawa perubahan dia itu turun ke lapangan. Menjadi sebuahmbuat . Turun dan jemput bola, sehingga kehadiran Garpu benar-benar dirasakan dan dibutuhkan oleh masyarakat, khususnya dalam “memanusiakan” pedagang kecil dan pelaku UMKM!” ujar Pietra

Ketua Umum DPW Partai NasDem Jambi Syarif Fasha mengatakan hal senada. Dia berharap DPW Garpu Jambi hingga jajaran DPD Garpu di 11 kabupaten kota di Jambi, mampu memberikan kontribusi yang nyata untuk memajukan UMKM di Jambi sebagai poros kekuatan perekonomian nasional.

Sebab itu, Fasha mengingatkan jajaran pengurus DPW dan DPD Garpu di Jambi menjadi sebuah organisasi yang berpihak kepada pedagang kecil dan pelaku UMKM.

“Saya tidak ingin Garpu menjadi organisasi yang sibuk menebar proporsal ke mana-mana!” kata Fasha mewanti-wanti.

Sementara itu, Oman Rohman alias Kang Maman, atas nama jajaran pengurus DPW Garpu Jambi, menyatakan siap bekerja keras melaksanakan segala amanat yang digariskan DPP Garpu.

“Insya Allah, kita siap melaksanakan tugas yang digariskan DPP Garpu dengan amanah. Dalam waktu dekat kita akan melakukan konsolidasi bersama teman-teman Garpu di kabupaten kota. Tujuannya untuk menyatukan langkah memberikan bakti mengayomi dan pembina kepada para pelaku UMKM di Jambi supaya dapat bertumbuh dan berkembang lebih baik dan maju,” kata Oman Rohman yang berlatar belakang sebagai pedagang kaki lima di Kota Jambi.(UTI)